



Chers membres,

Chaque année, lorsque vient le moment de vous écrire, je prends un instant pour mesurer le chemin parcouru et réfléchir à tout ce qui nous attend. Cette année, je vous écris avec une fébrilité particulière.

La saison 2025 a marqué un tournant dans l'histoire de notre club. Pour la toute première fois, nous avons opéré nos 36 trous sur une saison complète, un accomplissement majeur dont nous pouvons tous être fiers. Nous avons également célébré nos 20 ans, un jalon symbolique qui nous rappelle d'où nous venons, mais surtout la vision qui nous anime depuis la première pelletée de terre.

Au Golf La Tempête, nous avons toujours choisi de regarder vers l'avant. Et 2026 ne fera certainement pas exception.

Sans tout vous dévoiler, parce que nous aimons conserver une part de surprise, je peux vous dire que votre arrivée au club ce printemps sera marquée par de belles découvertes. Nous avons profité de la saison morte pour investir de façon significative dans nos infrastructures et dans votre expérience au quotidien.

De plus, les travaux amorcés l'automne dernier de l'autre côté du champ de pratique seront prêts au cours de la saison 2026 pour vous accueillir. Ce nouvel espace viendra enrichir encore davantage ce que nous souhaitons vous offrir : un club dynamique, moderne, ambitieux.

Bref, 2026 s'annonce comme une année exceptionnelle, et toute notre équipe a très hâte de vous retrouver.

Au nom du conseil d'administration et de l'ensemble de notre équipe, je vous souhaite une saison 2026 mémorable. À très bientôt au club!

A handwritten signature in black ink, appearing to read "André Raymond".

André Raymond

Co-fondateur et directeur général
Golf La Tempête